

Home / Noticias / La Guajira / Joven wayuú gana beca de Ecopetrol para acceder a educación universitaria



LA GUAJIRA

Joven wayuú gana beca de Ecopetrol para acceder a educación universitaria

agosto 25, 2021 / admin

En el marco de la celebración de sus primeros 70 años, Ecopetrol otorgó la beca 'Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez', que permite el acceso a estudios universitarios o superiores, a 48 estudiantes de 32 departamentos del país, entre los que se encuentra 9 beneficiarios de la región Caribe.

La beca se entregó en un evento presencial en Campo Rubiales, localizado en el departamento del Meta, como muestra del compromiso de la Empresa con la educación de las nuevas generaciones en las zonas donde opera.

"Primeramente darle gracias a Dios y a Ecopetrol por otorgar la beca, me siento orgullosa lo cual me va a permitir convertirme en una profesional de la salud. Voy a estudiar medicina y me quiero especializar en pediatría para ayudar a mi comunidad Wayú y dejar huellas en obras sociales." manifestó Zharik Rodríguez, estudiante del departamento de La Guajira.

El programa es una iniciativa de inversión social voluntaria que hace parte de la línea Ecopetrol Educa, cuyo objetivo es aportar al cierre de brechas en calidad de la educación e infraestructura, promover la retención escolar y facilitar el acceso a la educación.

Los bachilleres son seleccionados según los resultados de las pruebas 'Saber 11', según lo estipulado en el reglamento interno que rige el programa, y tiene en cuenta los principios de diversidad e inclusión de la compañía. Se beneficia a un estudiante de cada departamento, uno de comunidades indígenas y otro de comunidades afrocolombianas, así como a 12 más originarios de las zonas donde opera la empresa.

En su selección participan el ICFES, el Ministerio de Educación Nacional y representantes de la Empresa, quienes además de tener en cuenta los resultados de las pruebas del Estado, verifican que los jóvenes pertenezcan a zonas rurales del país y que no sean beneficiarios de otra beca.

Este año, el programa hizo un reconocimiento especial al otorgar la beca a Andrea Lorena Cárdenas Quirós, estudiante del departamento de Santander, quien obtuvo un puntaje perfecto en las pruebas 'Saber 11'.

"Es un gran placer y privilegio participar con ustedes en este maravilloso programa que premia el esfuerzo, la disciplina y el mérito. Este proyecto permite a muchos de nosotros realizar un sueño que puede parecer imposible, inalcanzable e irreal, pero hoy sabemos y demostramos que lo único imposible es lo que no se intenta", dijo Andrea Lorena.

Por su parte, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón aseguró: "Reconocemos a los mejores estudiantes del país, jóvenes que nos inspiran con su talento y disciplina. Nos demuestran que los sueños se logran con esfuerzo y dedicación, que se puede llegar más lejos si nos esforzamos, nos preparamos cada día mejor y se busca la excelencia. Son un ejemplo para seguir, futuros líderes que forjarán el futuro de Colombia". La beca cubre el 100% del valor de la matrícula de las instituciones seleccionadas por los estudiantes que estén acreditadas por el Ministerio de Educación Nacional, así como un auxilio semestral de transporte, alojamiento y manutención, para quienes adelanten sus estudios fuera de sus municipios de residencia. También contarán con asesoría vocacional, tutorías, talleres, un plan de acompañamiento y apoyo para el uso del tiempo libre.

Tags: Beca, Ecopetrol

Caribe



CARIBE

Mantienen alerta roja en La Mojana por inundaciones y creciente de los ríos

agosto 25, 2021 / admin



ATLÁNTICO CARIBE

En Barranquilla, todavía quedan vacunas para segundas dosis de Pfizer y Astrazeneca

agosto 25, 2021 / admin



Juez que suspendió caducidad de contrato entre MinTIC y Centros Poblados reversó su decisión

agosto 25, 2021 / admin

SUSCRÍBETE A LA EDICIÓN DIGITAL: 3205420458



«Que se busque otro tipo de patraña para atacarnos», alcalde Hamilton García a 'Junior' Romero

EDICIÓN IMPRESA

Diario del Norte Edición 25 de agosto, 2021. agosto 25, 2021 / Kaleth Valero Sevilla

Diario del Norte Edición 24 de agosto, 2021. agosto 24, 2021 / Kaleth Valero Sevilla

Diario del Norte Edición 23 de agosto, 2021. agosto 23, 2021 / admin

Diario del Norte Edición 21 de agosto, 2021. agosto 21, 2021 / admin

Elegir la categoría

- Suscripciones
Sistema Cardenal
Enfoque Caribe
Gamez Editores

